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95o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 10 de dezembro de 2009 (quinta-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

414.1. Evento “40 anos da morte de Carlos Marighella” — dia 27/11/2009;

, 1.2. Evento “Congresso do STU” — dia 27/11/2009;

“1.3. Reunião do Fórum das Seis — dia 01/12/2009;

21.4. Evento do CEDES — dia 01/12/2009;

/14.5. Debate EAD — Fórum das Seis e Cruesp — dia 02/12/2009;

/4.6. Informação sobre CPP — Prof. Jair;

M.7. Evento musical — dia 09/12/2009;

2. Definição:

7/24. Proposta orçamentária da Adunicamp para 2010;

3. Solicitações:

4. Discussão:

/ 44. Assembléia Adunicamp — dia 10/12/2009 às 12 horas;

4.2. Mensagem da Profa. Maria Inês Rosa sobre nova carreira para

aposentados;

4.3. Proposta do Innocenti Advogados.
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Ata da quingquagésima quinta reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 10 de dezembro de 2009, quinta-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Jair Franklin Oliveira

Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro) e

Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira) e Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa). Ausente: Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário). Pauta: 1.

Informes: 1.1. Evento “40 anos da morte de Carlos Marighella” — dia 27/11/2009: o

Prof. Mauro informou que compareceu ao evento representando a Adunicamp; 1.2.

Evento “Congresso do STU” — dia 27/11/2009: o Prof. Mauro informou que

representou a diretoria no evento e destacou a grande presença de trabalhadores da

Unicamp e o agradecimento da diretoria do STU pelo apoio da Adunicamp; 1.3.

Reunião do Fórum das Seis — dia 01/12/2009: o Prof. Mauro fez um relato da

reunião, informando que foi feita uma avaliação sobre a situação das carreiras

docentes nas universidades públicas paulistas. Informou ao Fórum das Seis que a

Unicamp havia aprovado as alterações propostas pela Reitoria. Foram também

tratados os problemas da autarquização dos hospitais universitários, e do EaD e o

início das discussões sobre a próxima data-base. O Prof. Paulo avaliou a dificuldade do

Fórum das Seis para tirar uma posição única sobre o assunto e informou que foi

encaminhado um ofício ao Cruesp solicitando reunião para tratar da valorização salarial

do início da carreira docente. O Prof. Adolpho propôs o envio de um ofício para a

Reitoria da Unicamp consultando como será tratada a situação dos aposentados; 1.4.

Evento do CEDES - dia 01/12/2009: o Porf. Paulo informou que o Prof. Valério

compareceu ao evento atendendo ao convite da organização; 1.5. Debate EAD —

Fórum das Seis e Cruesp — dia 02/12/2009: o Prof. Paulo fez um relato da atividade;

1.6. Informação sobre CPP -— Prof. Jair: o Prof. Jair informou que após ter concorrido

à chefia do seu departamento, e perdido a eleição por um voto, teve início uma

perseguição política. Teve um relatório de atividades reprovado em 2006 e passou de

RTC para RTP. Agora foi aberto um processo contra ele pela Comissão Processante

Permanente da Unicamp (CPP) para o qual está providenciando a defesa. Informou

ainda que entrou com ação contra a Unicamp; 1.7. Evento musical — dia 09/12/2009:

o Prof. Paulo avaliou o evento como um sucesso. Propõe que uma reunião de diretoria,

em fevereiro, para organizar uma série de atividades para o ano de 2010; 2. Definição:

2.1. Proposta orçamentária da Adunicamp para 2010: o Prof. Llagostera apresentou

a proposta orçamentária para 2010 que foi aprovada por unanimidade; 3. Solicitações:

o Prof. Paulo informou que a Adunicamp não recebeu solicitações neste período; 4.

Discussão: 4.1. Assembléia Adunicamp — dia 10/12/2009 às 12 horas: os presentes

aprovaram a indicação para a Assembléia do nome da Profa. Cristina como delegada

representante da diretoria da Adunicamp no Congresso do Andes-SN; 4.2. Mensagem

da Profa. Maria Inês Rosa sobre nova carreira para aposentados: ; 4.3. Proposta

do Innocenti Advogados: o Prof. Mauro apresentou a proposta recebida. O Prof.

Paulo lembrou que não foi o solicitado e que será feito contato com o escritório de

advogados solicitando nova proposta. Assinatura dos diretores presentes:

Paulo Cesar Centoducatte (presidente)





Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-presidente)

Valério José Arantes (segundo vice-presidente)

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário)

Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro)

Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa)




